

# NexusAuto France : nomination de Frédéric Bouvier à la Direction du Réseau



Frédéric Bouvier.

*Frédéric Bouvier rejoint ID Rechange pour prendre la Direction du Réseau de réparateurs NexusAuto France. Il succède à Claudie Cahart, devenue Directrice Générale d'ID Rechange depuis le 1<sup>er</sup> avril 2019.*

Agé de 50 ans, Frédéric Bouvier a réalisé l'essentiel de sa carrière dans la distribution et la réparation automobiles, notamment dans les domaines de la formation et de la distribution spécialisée en produits de carrosserie. Il a également été responsable d'un centre Euromaster durant 4 ans. Depuis 2016, il était en charge du suivi des adhérents et des apporteurs d'affaires pour l'Est de la France au sein du réseau de carrossiers Autoneo, enseigne du groupe Centaure.

«Frédéric possède une large expérience de l'après-vente, tant du point de vue de la distribution que des réseaux de réparateurs. Il nous apporte également un savoir-faire reconnu dans les métiers de la carrosserie. Des compétences précieuses pour notre réseau NexusAuto, car nous projetons de doubler notre nombre d'ateliers dans les 3 ans qui viennent», déclare Claudie Cahart, Directrice Générale d'ID Rechange.

## A PROPOS D'ID RECHANGE

ID Rechange est un groupement de distributeurs indépendants de pièces et services destinés à l'automobile, aux véhicules utilitaires et aux poids lourds. Il a été fondé en 2008 avec un seul objectif : la défense et l'amélioration de la rentabilité de ses adhérents. Fort de 7 plateformes régionales, 220 adhérents et 240 points de vente en France, il a réalisé un chiffre d'affaires de 350 millions d'euros en 2018.

Membre fondateur de Nexus Automotive International, ID Rechange déploie le réseau de réparateurs NexusAuto en France, comptant à ce jour 140 ateliers.

## A PROPOS DE NEXUSAUTO

Créé par Nexus Automotive International et présent en Europe, en Asie et en Amérique Latine, le réseau NexusAuto compte à ce jour 140 réparateurs en France. Il se différencie par une approche pragmatique et dictée par les réalités du terrain, en proposant tous les services que peuvent attendre les adhérents d'un réseau pertinent et performant, tout en leur permettant de bénéficier de nombreuses prestations à la carte selon leurs besoins.